



八女市立福島中学校 令和5年度学校便り

令和5年6月26日 第 4 号 発行者 校長 中島 賢二

## 中体連の大会が始まりました

中体連の八女地区大会が始まりました。

まずは、6月1日(木)に、久留米陸上競技場にて八 女地区陸上大会が行われました。本校からは陸上部が参 加し、3種目で1位になったのをはじめ、多くの入賞者 がありました。6月12日(月)には、筑後地区陸上大 会が行われ、3種目で7月27日(木)から行われる県 大会出場を決めました。

また、6月20日(火)には、八女地区水泳大会が本校にて行われ、特設の水泳部が参加しました。男子の部で総合優勝を果たすなどの結果を残しました。7月12日(水)の筑後地区水泳大会には、8種目の出場が決まっています。

6月23日(金)には、生徒会主催の八女地区大会壮行会が行われ、いよいよ7月1日(土)と8日(土)に前記以外の競技が実施されます。3年生にとっては集大成となる最後の夏の大会になります。1,2年生にとっては先輩の背中を追いかけられる最後の大会です。生徒はそれぞれにこの大会にかける思いがあると思いますが、持てる力を十二分に発揮して、悔いの残らない大会になることを期待します。





## 生徒総会がありました



6月15日(木)に、生徒総会がありました。全校生徒が体育館に集合し、これまで審議してきた本年度の活動計画について、自分たちで一つ一つ確認していきました。

本年度のスローガンとしては、「My voice ①積極的に行動しよう ②声をかけよう」が提案され、全会一致で可決されました。議案書の提案理由には、「自分から友達や他学年の生徒と積極的に交流、伝えることができるようになれば、今まで気づけなかった自分に出会うこともできるはず」と書かれています。生徒自らの力で、福島中学校をよりよくしていこうという気持ちにあふれており、とてもうれしくなりました。各委員会も、それぞれに重点目標及び活動を充実させていく提案を行い、承認されました。

生徒会活動は、実社会で大いに役立つ自治的活動です。 決まったことをしっかり実行していくことを期待します。

# 避難訓練を行いました

6月6日(火)に、防火避難訓練を行いました。当日はあいにくの雨天で、グランドに避難する練習はできませんでしたが、生徒は皆真剣な表情で体育館への避難訓練を行っていました。避難訓練後は、八女消防本部から来ていただいた2名の消防隊員の方から、避難状況についての講評と今後気をつけてほしいことについてお話がありました。特に、煙は横に移動する時は人が歩くくらいのスピードだが、縦には毎秒5メートルもの速さで移動するというお話に、生徒は聞き入っていました。災害はないのが一番ですが、もし起きたときには最善を尽くせるよう、今後も学校として備えていきたいと思います。



#### 3年生の進路説明会がありました



6月16日(金)に、3年生の進路説明会がありました。 今回は高校説明会として、例年福島中から進学する生徒が多い私立高校の先生に来ていただき、生徒と保護者で直接説明を受けました。まだ夏休み前ですが、多くの生徒は進学先をどうしようか真剣に考えはじめているところだと思います。そのための情報収集が大変大切な時期でもあります。しっかり検討した上で受験する学校を選択してもらいたいと思います。3年生の保護者の皆様におかれましては大変お忙しい中、そして大変お暑い中ご参加くださいまして、あらためて感謝申し上げます。

### あいさつ大使が来られました

6月20日(火)に、「あいさつ大使」として有名な平岡三光先生が来校され、西門でのあいさつ運動をしてくださいました。西短に長く勤められたので、保護者の中にもご存じの方が多いと思います。この日も、先生が大きな声であいさつをすると、子どもたちは笑顔と大きな声で応えることができていました。立ち去る前には「あいさつで大切にしたい5つの $\mathbf{S}$ (ストップ=立ち止まって、スマイル=笑顔で、スパーク=明るく、スピード=先に、スピリット=心をこめて)」の話を職員に伝えられました。先生に感謝を申し上げるとともに、82歳になられたそうですが、まだまだお元気で活躍されることを祈念いたします。



#### 当面の日程

7/1 ±	中体連八女地区大会	7/27木	中体連県大会(~7/31)
7/3 月	二・三者面談(~7/12)	8/4 金	出校日、平和学習
7/15 ±	中体連筑後地区大会(~7/24)	8/14 月	学校閉庁日(~8/15)
7/20木	大掃除、生徒集会	8/25 金	生徒集会
7/21 金	夏季休業(~8/24)	8/28 月	夏休み課題テスト